

Besuch im Künstler:innen-Atelier |
Inside-the-Studio-Visit

Ina Fenske | Burkhard Dierks | Susanne Resch

Alle weiteren Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie auf unserer Webseite

Blicken Sie exklusiv hinter die Kulissen und erfahren Sie bei einem Besuch im Künstler:innen-Atelier mehr über den individuellen und kreativen Schaffensprozess, von der Idee bis zum fertigen Kunstwerk.

Take an exclusive look behind the scenes and learn more about the unique creative process, from the first idea to the finished work of art, during a visit to the artist's studio. You can find more information on this event at our website.

Teilnehmende Künstler:innen:
Participating Artists:

Susanne Adler | Erika Ammann | Klaus Ammann | Martin Bade |
Gabi Bannow | Ulrich Bittmann | Regine Bonke |
Claudia Bormann | Heinke Both | Jos de Kleijn |
die brachiale Berit Kröner und Mirja Schellbach |
Burkhard Dierks | Nadine Dietrich | Christian Egelhaaf |
Sabine Egelhaaf | Bernd Rüdiger Ehlert | Ina Fenske |
Anja Caroline Franksen | Janine Gerber | Uwe Greiß |
Martin Gries | Ulrich Heim | Johannes Jäger | Gisela Kuchel |
Ida Möller | Evelyne Müller | Germa Ohlhaver vH |
Nicola Suse Reinitzer | Katharina Reinshagen | Susanne Resch |
Waltraud M. Stalbohm | Heinz Vogler | Anne von der Heyde |
Gundula Wallenborn | Annie Walter | Rainer Wiedemann

www.gemeinschaft-luebecker-kuenstler.de



Kunsthalle St. Annen

Hansestadt Lübeck | die LÜBECKER MUSEEN
St. Annen-Straße 15 | 23552 Lübeck
Tel.: 0451-122-4137 | E-Mail: mq@luebeck.de
www.kunsthalle-st-annen.de

Öffnungszeiten

Dienstag - Sonntag | 11-17 Uhr
Eintritt: 8,- | 4,- | 2,50 EUR

  #luebeckcontemporary @kunsthallestannen
@dieluebeckermuseen

gedruckt auf zertifiziert nachhaltigem Papier



[www.kunsthalle-st-annen.de/
luebeck-contemporary](http://www.kunsthalle-st-annen.de/luebeck-contemporary)

Wir danken unseren Förderern und Partnern:

Thanks to our sponsors and partners:

POSSEHL
Stiftung



Kulturpartner

 **NDR** kultur

BEGLEIT- PROGRAMM

LUBECK

CONT

**29.01.
05.03.**

**JAHRESSCHAU
DER LÜBECKER
KÜNSTLERINNEN
UND KÜNSTLER**

EMPO

RARY



Hansestadt LÜBECK 

»Lübeck Contemporary« heißt die im Titel aufgefrischte jährliche Ausstellung der Künstler:innen aus Lübeck.

Die Jahresschau gilt als fester Bestandteil des Lübecker Kulturlebens und bietet die Möglichkeit, das vielseitige kreative Schaffen in der Hansestadt zu erleben. Seit 1976 wird die Schau regelmäßig von Mitgliedern der Gemeinschaft Lübecker Künstlerinnen und Künstler e.V. organisiert. Jede:r in Lübeck und der näheren Umgebung ansässige Kunstschaffende kann sich mit den neuesten Arbeiten der Bewertung der jeweiligen Fachjury stellen. Ziel der Jury ist es, eine möglichst vielschichtige Bandbreite an künstlerischen Produktionen auszuwählen, die in der Gesamtschau einem breiten Publikum präsentiert wird. Besucher:innen können sich über eine Vielfalt der Gegenwartskunst in Lübeck freuen.

Zur Ausstellung erscheint ein Katalog.

“Lübeck Contemporary” is the revised title for the annual show of artists from Lübeck. An integral part of Lübeck’s cultural life, the show offers an overall insight into the complexity of creative practice in the Hanseatic city. First launched in 1976, the exhibition is regularly organized by members of the community “Gemeinschaft Lübecker Künstlerinnen und Künstler e.V.” Artists living in Lübeck and vicinity are invited to present their latest works to the jury’s panel of experts. The jury aims at selecting an extensive range of artistic productions to be presented together in the show to a broad audience.

Visitors can look forward to experiencing the wide diversity of contemporary art in Lübeck.

The exhibition will be accompanied by a catalogue.

HIGHLIGHTS AUS DEM BEGLEITPROGRAMM

HIGHLIGHTS FROM THE EVENT PROGRAM

Künstler:innen-Rundgänge | Artists Tours
jeweils Sonntag | 12 Uhr

05.02. | Janine Gerber
12.02. | Susanne Adler
19.02. | Ulrich Bittmann
26.02. | Ina Fenske

Begleiten Sie einzelne Angehörige der Gemeinschaft Lübecker Künstlerinnen und Künstler durch die Ausstellung und erfreuen Sie sich an einem spannenden Dialog mit den Kunstschaffenden zu ihrem eigenen Werk und zu den Werken anderer Künstler:innen.

Join individual members of the Community of Lübeck Artists on a tour of the exhibition. Enjoy an exciting discourse with the artists about their own work and that of others.

MeetArtKids für Kinder zwischen 7 und 12 Jahren
jeweils Samstag | 11 - 12.30 Uhr || 04.02. | 25.02

Verstaubte Kunst und langweilige Führung? Nicht in der Kunsthalle St. Annen! Bei diesem Format bekommen Kinder einen altersgerechten Einblick in die Welt der Kunst. Dabei steht der Spaß im Vordergrund: Gemeinsam betrachten wir die Kunstwerke als Inspirationsquelle, um vor Ort selbst kreativ zu werden.

Stuffy art galleries and boring guided tours? Not at Kunsthalle St. Annen! This hands-on activity offers kids insights, geared to their age, into the world of art. The focus is on fun: We will use the art works as inspiration to be creative ourselves.

Art-Speed-Dating

17.02. | 15 Uhr | mit Anja Franksen, Ina Fenske, Ida Möller, Martin Bade, Nadine Dietrich

03.03. | 15 Uhr | mit Bernd Rüdiger Ehlert, Martin Gries, Susanne Resch, Sabine Egelhaaf, Christian Egelhaaf, Nicola Reinitzer, Ulrich Bittmann

Nutzen Sie bei diesem Event die seltene Gelegenheit, sich mit Kunstschaffenden direkt vor ihren Werken auszutauschen. Beim Art-Speed-Dating stehen Ihnen gleich mehrere Künstlerinnen und Künstler Rede und Antwort zu ihrem jeweiligen Werk. Nutzen Sie die Möglichkeit für ein kurzweiliges, aber spannendes Gespräch.

The speed date with art offers the rare opportunity to exchange ideas with artists in front of their works. Several artists will be available to answer your questions about their particular works that you are interested in. Check out this well-paced, entertaining, and informative format.

Museumsmomente | Museum-Moments

18.02. | 15-16.30 Uhr | mit Annette Klockmann

Treten Sie in einen spannenden Dialog mit Kunstwerken. Die Kulturvermittlerin Annette Klockmann nimmt sich bei den Museumsmomenten besonders viel Zeit für einzelne Objekte, für interessante Gespräche und für inspirierende Eindrücke.

Enter into an exciting dialogue with works of art. Art mediator Annette Klockmann will share these special moments with you to take a close look at individual objects, conduct interesting conversations, and gather inspiring impressions.